

No será la Tierra de Jorge Volpi: las catástrofes de la historia y la fe en la literatura

Por Macarena Areco

Pontificia Universidad Católica de Chile
mareco@uc.cl

No es demasiado difícil presentar a Jorge Volpi, debido a su productividad tanto como escritor y como intelectual. Volpi, nacido en 1968, es Licenciado en Derecho, maestro en Letras Mexicanas de la UNAM y doctor en Filología Hispánica de la Universidad de Salamanca. Ha publicado más de una decena de libros, entre novelas, ensayos y relatos breves, a lo que se suman diversos artículos en diarios y revistas mexicanos y extranjeros. Con su novela *En busca de Klingsor*, que ha sido traducida a más de veinte idiomas, ganó el Premio Biblioteca Breve en 1999, distinción que no se otorgaba desde 1972, y que en la década de los sesenta reconoció a obras tan significativas para las letras latinoamericanas como *La ciudad y los perros* de Mario Vargas Llosa.

Lo que es más complejo es referirse a la obra de Volpi, a causa de su diversidad y ambición. Volpi es autor de ensayos y de ficciones y, dentro de estas, de obras de pequeño formato e intenciones más bien juquetonas y de otras de grandes proporciones y ambiciones. De las primeras quizá el mejor ejemplo sea *El juego del Apocalipsis*, una *nouvelle* publicada en el 2000 que narra los desencuentros amorosos de una pareja en Patmos, en las vísperas del cambio de milenio. De las segundas, una muestra es el relato que hoy comentamos, *No será la Tierra*.

No será la tierra de Jorge Volpi [artículo] Macarena Areco.

Libros y documentos

AUTORÍA

Areco Morales, Macarena Luz

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No será la tierra de Jorge Volpi [artículo] Macarena Areco.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile